



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Que van recortes al Presupuesto

por [Mexico Informa](#) | Sep 5, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

La presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo adelantó que el lunes 8 de septiembre recibirán el paquete Económico.

Bueno, el líder de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal** adelantó que el Presupuesto para el 2026 sufrirá recortes significativos, aunque aclaró que no alcanzarán, esos recortes los programas sociales.

Uno de los renglones que llama la atención, es la ley de incrementar los salarios a médicos, maestros, policías y militares que tanto ha reclamado el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, pues el Senado no ha hecho la publicación de la reforma Constitucional para que entre en funciones ese aumento salarial a pesar que se aprobó desde septiembre de 2024.

En ese sentido Monreal aclaró que, aunque es total responsabilidad del Senado, ellos, en la Cámara de Diputados tienen la tarea de aprobar el Presupuesto para esos dineros.

Monreal consideró que habrá recortes y para ello esperaran que llegue el documento para analizar donde estará la tijera.

Están considerando, incluso adelantar los recortes al INE en la próxima reforma Electoral donde se contempla eliminar el 50 por ciento de dinero a los partidos, la desaparición de los órganos estatales electorales OPLES y más.

En el pasado periodo de sesiones, Moreira denunció que el entonces Presidente del senado, Gerardo Fernández Noroña o incluso el líder de la bancada de



Morena, Adán Augusto López, frenaron la publicación de esa reforma que debería entrar en funciones el 2025 en el aumento salarial, pero lo omitieron, quien sabe porque razón.

Es omisión injustificada, desde luego que constituye una obstrucción al procedimiento constitucional, bloqueando la declaratoria de validez y en consecuencia impidiendo su remisión al Poder Ejecutivo para su publicación en el Diario oficial.

Coincidió con **Ricardo Monreal** que esos recursos para esos salarios, deberán ser incluidos en el Presupuesto del 2026 para cumplir con esos servidores públicos que nos cuidan y nos forman.

Tal vez con la salida de Noroña y la llegada de la nueva presidenta, Laura Itzel Castillo se recompongan las cosas de la crisis que dejó el saliente.

La apuesta de la presidenta es elevar el nivel del debate y dejar atrás la confrontación, asumir el dialogo diálogo y llegar a algunos acuerdos, y estos acuerdos se tienen que ir tejiendo.

Su compromiso fue qué, en esta presidencia, deben ser institucionales, vaya eliminar la imagen que dejo Noroña de partidizar esa presidencia, aunque refrendó, sin declinar a lo que es su militancia de la izquierda. Que se deberá, ahora conducir el debate de forma institucional.

Mientras que en San Lázaro, la presidenta de la Mesa Directiva, **Kenia López** adelantó que la recepción del Paquete Económico, ya se enviaron las convocatorias para que el próximo lunes 8 de septiembre, a las 5 de la tarde, se reciba de manera institucional al secretario de Hacienda y Crédito Público y, posteriormente, darle trámite "al Paquete Económico que es importante para el país y, por supuesto, una gran responsabilidad para los legisladores.

Una vez que las comisiones resuelvan, la presidenta confió que se pueda hacer un debate muy pulcro en el Pleno de la Cámara de Diputados, pues la importancia es mayúscula y es precisamente esa importancia es para saber cómo se va a invertir o a gastar el dinero de los mexicanos.

#LEYALITO, UN CAPRICHOS DE VENGANZA

La #LeyAlito que promovió la gobernadora de Campeche, Layda Sansores no es más que un capricho de revanchismo que quiere utilizar, las leyes, contra su adversario político por la sencilla razón que se ha vuelto un severo crítico al gobierno de López Obrador y Claudia Sheinbaum.



Quiere, con esa Ley comenzar a expropiar las propiedades de cualquier ciudadano que tenga en alguna en esa entidad, obviamente el mensaje va que vuela más directo al líder priista, Alejandro Moreno “Alito” que los ha vuelto locos por sus denuncias desde los narco-gobernadores, como al ex Presidente López Obrador y su hijo, Andy López Beltrán, entre otros. Esa denuncia ya atravesó fronteras y eso, sin duda es lo que les duele. El pleito apenas comienza y la gran preocupación de la que manda en ese Palacio del estado, es el lodazal que comenzará a salir y que, sin duda los salpicará.

<https://mexicoinforma.mx/que-van-recortes-al-presupuesto/>